
 

Décima Terceira Reunião Ordinária 2020 

Data: 04 de Maio 2020 – Segunda-Feira 

Horário: 16h 

Vídeoconferência 

ATENÇÃO: A Pauta está sujeita a atualizações! 

ATA 

Leitura da Ata da 12o Reunião Ordinária – Caso solicitado 

 Projeto de Lei 

Substitutivo Projeto de Lei Complementar nº 35/2018 (Autoria do Prefeito Municipal): 

“Altera a Lei Complementar Municipal no 004, de 03/12/2001, que dispõe sobre a criação da 

Guarda Municipal”. 

Projeto de Lei nº 78/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Dá 

denominação oficial a prédio público e dá outras providencias”. 

Projeto de Lei nº 21/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Autoriza a celebração de 

termo de permissão de uso de bem imóvel público com a Associação que menciona e dá 

outras providencias”. 

Projeto de Lei nº 23/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dispõe sobre as condições 

que autorizam o porte de arma de fogo pelos Guardas Civis do Município de Mariana”. 

Projeto de Lei nº 24/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Altera a Lei Complementar 

177 de 13 de julho de 2018 (Estrutura organizacional da Administração Direta do Município 

de Mariana)”. 



 

Pedido de Providencia 

Pedido de Providência nº 06/2020 (Autoria do vereador Deyvson Ribeiro): 

"Seja encaminhada cópia desta proposição ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal com cópia 

para Sr. Braz Luiz de Azevedo, Secretário Municipal de Defesa Social, Sr. Danilo Brito, 

Secretário Municipal de Saúde, Senhor Eliabe de Freitas, Chefe do Demutran, Coordenador 

da Vigilância Epidemiológica e Sanitária, Chefe do Departamento de Fiscalização e Postura,  

e Coordenador da Rodoviária, bem como, encaminhar cópia do procedimento ao 

representante do Ministério Público, para que providenciem, como medida de urgência, o 

fechamento do pátio de estacionamento em frente a rodoviária, evitando-se a aglomeração de 

pessoas de outras paragens no referido ambiente utilizando o pátio como ponto de apoio não 

apenas de estacionamento, como também, para que os caminhoneiros vindo de outras cidades 

utilizem para banho e realização de alimentação, transformando o local em risco para a 

população Marianense sujeitos a contaminação pelo Coronavírus." 

Requerimento 

Requerimento nº 62/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Requer que após lido e 

aprovado seja encaminhado cópia desde Procedimento ao Poder Executivo, Câmara de 

Mariana, Direção do SAAE e Fundação Renova para que nos prazos da Lei apresentem as 

informações requeridas: 

No enfrentamento da Pandemia que assola nossa cidade, as medidas de isolamento social, 

embora sejam necessárias, trazem sérias ameaças e consequências negativas á economia do 

nosso Município. Dada à retração econômica que já pode ser observado, este Edil traz nesta 

proposição uma alternativa para minimizar o impacto econômico e valorizar o trabalhador e 

empresas locais. 

É de conhecimento público que alguns contratos de locação de veículos são feitos pelo Poder 

Público para atender as demandas do município, como as demandas do SAAE, Câmara e 

Fundação  Renova. Há possibilidade de haver um esforço em conjunto para que estes 

contratos (normalmente feitos com empresas de Belo Horizonte) sejam propostas ás empresa 



 

frentistas e de transporte de Mariana com o objetivo de movimentar e manter a economia de 

nossa cidade”. 

Requerimento nº 63/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Requer que após lido e 

aprovado seja encaminhado cópia deste procedimento ao SINE Mariana para nos prazos da 

Lei, apresente as seguintes informações requeridas: 

Durante o período de  quarentena e isolamento social para a contenção da propagação do 

novo Coronavírus, o atendimento e prestação de serviços de forma remota prescisam ser 

priorizadas para que os cidadãos possam ter acesso ás informações e serviços necessários sem 

sair de casa. 

Embora o SINE e O Governo Federal disponibilizem aplicativos para atendimento e 

fornecimento de informações, estes são insuficientes para esclarecer as dúvidas da população 

que muitas vezes não possui habilidades para lidar com o app e/ou possui questionamentos 

que vão além das informações contidas no aplicativo. Há possibilidade de disponibilização de 

um canal telefônico plantonista para atender a crescente demanda da população que busca 

informações principalmente sobre Seguro desemprego? 

Requerimento nº 64/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Requer que após lido e 

aprovado seja encaminhado cópia deste procedimento aos Correios e Setor de Regularização 

Imobiliária para que nos prazos da Lei, apresente as informações requeridas: 

A parte alta do bairro Rosário esteve em processo de regulamentação e organização urbana e 

com isto, algumas mudanças foram feitas para a adequação aos padrões e regularização. 

Moradores do bairro observaram que algumas ruas, dentre as quais as que passaram pelo 

processo de urbanização, não estão inclusas no mapa de entrega dos Correios, sendo elas: 

Rua Gameleira, Rua Cajazeira, Rua Pau-Brasil, Rua Acerola, Rua Framboesa, Rua Alecrim, 

Rua Tambú, Rua Jabuticabeiras, Travessa Gameleira, Rua Aroeira, dentre outros. 

• Há alguma razão ou motivo plausível para que não haja o serviço de entrega dos 

Correios nestas ruas? 



 

• As mudanças ocorridas no Bairro foram relatadas ao Correios para que este pudesse 

tomar conhecimento e proceder de acordo com as alterações? 

• Casos as alterações e mudanças feitas ainda não tenham sido comunicadas aos 

Correios há possibilidade de repassa-las o mais breve possível para que as ruas 

possam ser incluídas no mapa de entregas postais? 

 

Indicações 

Indicação nº 149/2020 (Autoria do vereador Deyvson Ribeiro): “Tapa buraco em toda a 

extensão da Rua Goiabeira no Bairro Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 150/2020 (Autoria do vereador Deyvson Ribeiro): “Recapeamento em toda a 

extensão da Rua Goiabeira no Bairro Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 151/2020 (Autoria do Vereador Gerson Cunha): “Criar no Centro de 

Convenções e na Arena Mariana pontos de coleta de doação de alimentos não perecíveis e 

itens de higiene pessoal (sabonetes, álcool em gel, outros) para que os moradores de Mariana, 

com condição de ajudar o próximo, possam realizar sua contribuição com o objetivo de 

prestar auxilio aos oradores de nossa cidade menos afortunados, seguindo a questão do 

distanciamento e isolamento proposto pelo decreto emergencial municipal”. 

Indicação nº 152/2020 (Autoria do Vereador Gerson Cunha): “Verificar a possibilidade 

de doação de gás ou vale gás para as famílias dos alunos da rede de ensino municipal e 

estadual, aos usuários da APAE, Comunidade da Figueira e trabalhadores da CAMAR”. 

Indicação nº 153/2020 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Limpeza  

(roçagem) ao longo da via de acesso na entrada do Distrito de Monsenhor Horta até o Distrito 

de Cláudio Manoel”. 

Indicação nº 154/2020 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Realização de 

operação Tapa Buracos ou Recapeamento do longo da entrada que liga o Distrito de 

Monsenhor Horta até o Distrito de Cláudio Manoel”. 



 

Indicação nº 155/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Construção de uma Praça Pública próximo ao campo municipal do Distrito de Padre Viegas 

”. 

Indicação nº 156/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Reforma 

do vestiário dos jogadores e torcedores do campo municipal do Distrito de Padre Viegas”. 

Indicação nº 157/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Construção de uma Pista de Caminhada no entorno do campo municipal do Distrito de Padre 

Viegas”. 

Indicação nº 158/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Instalação de um elevador na Prefeitura Municipal de Mariana”. 

Indicação nº 159/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Verificar 

a possibilidade que seja realizado o pagamento de adicional rural e adicional por descanso 

semanal remunerado para os professores e pedagogos contratados da rede Municipal de 

Ensino”. 

Indicação nº 160/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Que seja organizada Força 

Tarefa para a Fiscalização e orientação á população quanto ao uso correto da máscara e 

distanciamento mínimo nas filas através da Guarda Municipal de Mariana”. 

 

Moção de Pesar 

 Senhora Nilce Martins Pereira- Autoria Vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas 

Senhor Paulo Gualberto da Silva – Autoria Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves  

Nicole Nicolas Armache – Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo 

Senhora Maria Alexina Jesus dos Santos – Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas 



 

Senhora Hilda Bento Diniz – Autoria do Vereador Ronaldo Bento 

Senhor Luiz Grossi da Silva Araújo Silva - Autoria do Vereador Edson Agostinho de 

Castro Carneiro 


